Hermann Kleber

Hermann Kleber wurde 1967 zum geschäftsführenden Direktor der Lehrter Zucker AG, einer Vorgängergesellschaft der Nordzucker AG, bestellt. Mit dem Zusammenschluss zahlreicher regionaler Unternehmen der Zuckerindustrie zur Hannover Zucker AG Lehrte hat er die Struktur der Branche in Norddeutschland geprägt. An der Bildung der Zuckerverbund Nord AG im Jahre 1990 und deren nachhaltigem Erfolg hat er ebenfalls maßgeblichen Anteil.

Hermann Kleber hat durch den Neubau der Zuckerfabrik Klein Wanzleben und die Ausrichtung des Unternehmens nach Osteuropa das Unternehmen auf den europäischen Wettbewerb eingestellt. Dabei waren ihm Erhalt und Festigung des bäuerlichen Einflusses stets Leitlinie und Verpflichtung.

Neben seiner Verantwortung als stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Zuckerverbund Nord AG hat sich Hermann Kleber in vielen nationalen und internationalen Gremien der Zuckerwirtschaft engagiert.

Wir haben dem Verstorbenen viel zu verdanken und werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Aufsichtsrat, Vorstand und Mitarbeiter Nordzucker AG